

留寿都高校だより

令和7年7月号

(令和7年7月25日発行)

TEL(0136)46-3376

FAX(0136)46-3386

見えるもの見えないものへの感謝

北海道留寿都高等学校長 治田 理知

本校の職員室には日めくりカレンダーがあります。
 「日めくり」というくらいですから毎日めくるものなのですが、本校でもやはり毎日めくられています。見るたびに、誰がめくっているのかな、毎日有り難いことだな、と感じています。
 これはひとつの例ですが、自分がやっていないのに、整っている、きれいになっている、片付けられている、などは「誰かがやってくれている」ということです。
 日々過ごしていると、いつもそうであることへの感謝を忘れがちで、目に見えることでもそうなのに、見えないことに対しては意識しないとわからないままなのかもしれません。
 大切なのは、やってくれている誰かがいる、ということに気づくことです。
 また逆に、人知れず助ける人は、おそらくだれかに感謝されたいからという動機ではなく、その積み重ねが大事だと自分自身で気づいているのだと思います。
 目に見えること見えないこと含め、様々な事柄は誰かに支えられていること、また、誰かを支えていること、それらを感じながら、互いに認め合い感謝することが大切なのだと感じます。
 本校の教育活動にいつもご理解とご協力をくださるご家庭ならびに地域の皆様に日々感謝いたします。
 また、本校は7月26日から8月24日まで夏季休業日です。暑い日も多くなることかと存じます。熱中症対策はじめ、交通や水難等、事故や怪我のないようご家庭内でもどうぞご留意いただきますようお願いいたします。



南北海道意見発表大会

6月26日(木)と27日(金)に、当別高校にて、南北海道意見発表大会が行われました。本校からは、校内意見発表大会で最優秀賞をとった3年 松本 紗希さん、優秀賞をとった3年 高瀬 邑星さん、工藤 朱華さんの3名が出場しました。9校の農業高校から30名の生徒が参加し、クラブ員としての抱負や意見を堂々と発表し合う素晴らしい大会となりました。



今後の予定

7月26日(土)	夏季休業開始 (8月24日まで)	8月25日(月)	休業後集会 休業中課題提出日 前期期末試験開始
8月8日(金)	全道技術競技大会(岩見沢)	8月27日(水)、28(木)	全道意見発表大会(当番校)
8月13日(水)	学校閉庁日 (8月17日まで)	8月29日(金)	介護技術コンテスト
8月20日(水)、21日(木)、22日(金)	全道実績発表大会(遠別)	8月30日(土)	JA ようてい農業祭
8月24日(日)	開寮日	8月31日(日)	ルスツ産業まつり

学校祭

7月11日(金)午後、12日(土)に学校祭が行われました。今年度の学校祭は、「命輝く!留高万博 ~47ピーポーの集結~」をテーマとして、生徒たちの個性あふれる活動が行われました。
 11日(金)は、開祭式、学校祭テーマに沿って作成した学級旗の紹介、ダンスの有志発表、生農会主催の全校ビンゴ大会を行いました。
 12日(土)は、フロアカーリング、ドッジボール、バレーボールで競うスポーツ大会、クラス発表を行いました。昼食には、PTA有志の皆様の手作り焼きそばとチョコバナナが提供されました。昼食作りを手伝ってくださったPTAの皆様、ありがとうございました。

〈スポーツ大会結果〉

- ・フロアカーリング 第1位 3年生Bチーム
- ・ドッジボール 第1位 2年生
- ・バレーボール 第1位 2年生

〈クラス旗優勝〉

2年生

〈総合優勝〉

2年生

